

かがやく渋谷

渋谷区議会自由民主党議員団

渋谷の経済・商店街活性化のために！

自民党議員団は全力で取り組みます

自民党の提言により実現しました

渋谷区独自のデジタル地域通貨

「ハチペイ」が本年11月より始まりまます！！

区では新型コロナウイルス感染症拡大により影響を受けた区内の事業者や商店街の支援として、キャッシュレス決済を活用したポイント還元による消費活性化事業等を展開してきましたが、還元されたポイントが区外でも利用できることや、区民への優遇が困難といった課題がありました。

そこで新たな施策として、本年11月より渋谷区独自のデジタル地域通貨「ハチペイ」を開始します。

「ハチペイ」はスマートフォンにアプリをインストールして利用するキャッシュレス決済で、加盟店での買い物や飲食に現金の代わりに利用できます。区では、チャージの際に50%プレミアムがつく区民向けキャンペーン等、利用者向けの各種施策を計画中です。



また加盟店にとっても、「ハチペイ」の導入費用や決済手数料・振込手数料が無料、精算の際の振込回数は月に1回〜3回まで選択可能、アプリ内の地図に店舗

を表示してPRできるといった各種メリットがあります。

区では「ハチペイ」による経済・商店街の活性化に加え、イベントやボランティアなど地域活動に参加することでポイント「ハチポ」が獲得できる仕組みも取り入れ、地域コミュニティの活性化にもつながる施策を行います。

我が党派として区の新たな取り組みを評価する一方、スマートフォンでのキャッシュレス決済に不慣れな方への丁寧な対応を要望し、区ではチャージする端末を地域交流センターなどに設置し、デジタル相談員を配置するなどフォローする体制を構築する予定です。

渋谷区議会自民党議員団は、コロナ禍で影響を受けた区内の経済活性化のために、全力で取り組んでいきます。



ハチペイ

H a c h i P a y

「北渋1マイル」

新たなランニングイベントが11月に開催
本区には毎年1月に代々木公園で『渋谷ニュー伝』、3月に『渋谷・表参道ウイメンズラン』がありますが、もともと区民が身近な場所で気軽に走れるランニングイベントとして水道道路を走る「北渋RUNNINGフェスタ」が11月13日に初開催されます。

本大会は1マイル(約1.6km)を中心としたランニングイベントで、新国立劇場前をスタートして水道道路で左折、笹塚出張所前をゴールとするワンウェイレースがメイン種目。東京五輪女子1500mで入賞を果たした田中希実選手をゲストに、国内トップ選手から地域のランニング愛好家や、ファミリー・子どもまで、幅広い方が参加できるすそ野の広い大会となります。

大会には幡ヶ谷社教館前で折り返す往復コース、1周1マイルのリレーマソンや未就学児が走るひよこレースなどありますので、ぜひ初開催となる本大会にご期待ください。

